

# EL APORTE DE LAS FINTECH AL DESARROLLO DE INDUSTRIAS CLAVE PARA CHILE



Ya sea resolviendo desafíos en materia de conversión de pagos o gracias a la posibilidad de financiamiento alternativo, la industria fintech está colaborando estrechamente para permitir el crecimiento de otros sectores económicos.

Gracias a su agilidad, enfoque en el cliente y capacidad para digitalizar procesos, las fintech están transformando el panorama económico chileno y, en el camino, se están convirtiendo en importantes aliadas estratégicas para impulsar el desarrollo de sectores tradicionales y emergentes del país.

Para el CEO de Maxxa, Cristian

Sauterel, las fintech están jugando un rol cada vez más relevante en el desarrollo de industrias estratégicas, como el agro, la construcción, la minería y la logística, al cerrar brechas históricas de acceso al financiamiento, digitalización y gestión operativa. "Estos sectores, a pesar de ser fundamentales para la economía nacional, enfrentan desafíos estructurales que limitan

la inclusión de sus actores más pequeños, especialmente las pymes proveedoras", señala.

Coincide con esta mirada el docente de la Facultad Economía y Negocios de la Universidad de Chile, Pablo Barberis, y agrega que las fintech tienen un rol fundamental en el apoyo al desarrollo de industrias estratégicas. "Su capacidad para ofrecer soluciones personalizadas y basadas en datos las convierte en catalizadores de crecimiento", asegura.

A juicio de la vicepresidenta de FinteChile, Jazmin Jorquera, la gran disrupción que se genera en la industria fintech está vinculada a la

muchas empresas fintech han visto esta necesidad y se han posicionado como partner estratégicos para las industrias que requieren este servicio", afirma Jorquera.

Barberis ejemplifica con algunos de los múltiples aportes de las fintech a otros sectores: en el agro, facilita el acceso a crédito para pequeños y medianos agricultores (mediante plataformas de crowdfunding o peer-to-peer lending) que a menudo enfrentan barreras con la banca tradicional; en la minería, optimiza la gestión de pagos a proveedores y mejora la transparencia en las transacciones; en materia de energías renovables, facilita el financiamiento de este tipo de proyectos a través de modelos innovadores como el crowdfunding, y en la pesca pueden proporcionar líneas de crédito flexibles y adaptadas a los ciclos de la pesca y la acuicultura, utilizando garantías no tradicionales o basadas en la producción futura.

"Las fintech visualizan diversas necesidades en los sectores clave, donde su agilidad y tecnología pueden aportar valor significativo", apunta el académico, mientras que la vicepresidenta de FinteChile complementa que el sector tiene el desafío de buscar qué otros problemas se pueden ir solucionando para generar nuevas alianzas y oportunidades de negocio. "La industria fintech tiene una gran ventaja competitiva que da servicios a varias industrias y eso nos permite seguir explorando soluciones innovadoras para otros sectores como la inmobiliaria, construcción y de servicios en general", expresa.

## LA GRAN DISRUPCIÓN QUE SE GENERA EN LA INDUSTRIA FINTECH ESTÁ VINCULADA A LA CAPACIDAD QUE TIENE DE CREAR UNA METODOLOGÍA DE TRABAJO EFICIENTE Y ACTUALIZADA, DESTACA LA VICEPRESIDENTA DE FINTECHILE.

capacidad que tiene de crear una metodología de trabajo eficiente y actualizada; esto les permite desarrollar productos innovadores, iterar de forma rápida, probar e incorporar el feedback lo suficientemente rápido como para generar innovación, impacto y validar modelos de negocio.

"En general, lo que vemos es que la mayoría de las industrias tiene desafíos en su conversión de pago, ya que esta experiencia debe ser fluida, rápida, segura. Por lo mismo,

PUBLIRREPORTAJE



### ¿Tomar decisiones a ciegas en pleno 2025? Infocheck tiene otra idea

En un entorno donde los datos sobran pero la confianza falta, Infocheck propone una nueva forma de evaluar riesgos en Chile: automática, trazable y basada en información verificada. Su plataforma permite acceder —con consentimiento del evaluado— a datos oficiales y actualizados desde múltiples fuentes públicas y privadas, agregando indicadores clave de diferentes ámbitos y conectándolos entre sí para asegurar una clasificación realmente confiable. Así, genera en segundos informes integrales de personas y empresas que permiten tomar decisiones con respaldo.



Guillermo Sáez, CRO y Co-founder de Infocheck; David Lastra, CEO y Co-founder de Infocheck y Leonardo Mazzella, CTO y Co-founder de Infocheck.

Hoy, más de 200 empresas confían en Infocheck para evaluar clientes, proveedores y contratistas, incluyendo instituciones financieras, inmobiliarias, compañías de arriendo y empresas que operan con alto volumen de crédito o servicios tercerizados. Su tecnología no solo optimiza tiempo y costos, sino que también reduce la exposición a fraudes, morosidades y riesgos legales o reputacionales, facilitando adicionalmente el cumplimiento de la nueva Ley 21.719 de protección de datos personales

que entra en vigencia el próximo año. Infocheck cuenta con certificación ISO 27001 en seguridad de la información y se encuentra en proceso de acreditación como asesor crediticio ante la CMF, conforme a la Ley Fintech (21.521). Esto le permitirá integrarse al futuro Registro de Deuda Consolidada (REDEC), ampliando su rol como actor clave en un ecosistema financiero cada vez más regulado, interoperable y digital. Desde Chile, Infocheck impulsa decisiones comerciales más confiables y respaldadas. Porque en 2025, seguir evaluando con intuición ya no es una opción.

Más información en [www.infocheck.cl](http://www.infocheck.cl)